

# *Large répercussion mondiale de la journée de solidarité pour Cuba et contre le blocus*

---



**Pour la famille cubaine...  
Président Joe Biden, levez les sanctions à Cuba.  
Construisons des ponts d'amour!**

La Havane, 30 mai, (RHC)- Des messages et des gestes de solidarité avec Cuba nous sont parvenus du monde entier ce dimanche.

Des rassemblements, des caravanes, des concerts de klaxons, de vagues de tweets et de messages sur les autres réseaux sociaux ont essentiellement mis en avant deux revendications: la levée du blocus par lequel Washington tente de faire plier le peuple cubain depuis six décennies déjà et la normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba.

«Tendre des ponts d'amour » ont clamé de nombreux Cubains et amis de Cuba notamment aux États-Unis.

Au Canada, la communauté cubaine a tenu sa 14e réunion nationale. La rencontre a réaffirmé son soutien aux Cubains de l'île et la défense de la souveraineté de notre pays.

Un peu partout dans le monde, depuis Los Angeles jusqu'à Miami, aux États-Unis, de Montréal à Santiago du Chili, de Paris à Dakar, des Cubains et des amis de Cuba ont agité des drapeaux de notre pays et demandé la levée du blocus.

Le Forum de Sao Paulo, un mouvement qui rassemble des partis progressistes de la région, a annoncé le renforcement de sa campagne contre le blocus de Cuba jusqu'au 23 juin, date du vote à l'ONU d'un rapport contre le siège nord-américain.

Sur son site officiel, le Forum de Sao Paulo assure que l'initiative Non au blocus, Oui à la solidarité - Notre Amérique pour la vie dénonce le caractère extraterritorial du blocus et la violation du droit international.

Une centaine de Turcs se sont rassemblés dans des espaces publics à Ankara, Istanbul et Izmir pour condamner l'hostilité des États-Unis envers La Havane.

Au Costa Rica, les membres de l'Association culturelle des résidents cubains Antonio Maceo ont ajouté aujourd'hui leur voix à la demande mondiale de levée du blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba.

«Nous sommes conscients que les mesures qui composent le blocus de Cuba affectent la famille cubaine et la coexistence entre les peuples de Cuba et des États-Unis», indique un communiqué de cette association, diffusé sur les réseaux sociaux à propos des actions menées dans des dizaines de pays du monde entier pour demander la fin de cette politique hostile.

Pendant ce temps, en Espagne, un vaste mouvement de solidarité avec la nation caribéenne a vu le jour. L'une des actions les plus significatives a eu lieu au Pays basque, où un bateau de solidarité a navigué sur la rivière Nervion à Bilbao, avec une soixantaine de personnes à bord, arborant le message «Biden, écoutez le monde: débloquez Cuba!»

A Quito, Cubains et Équatoriens ont réaffirmé leur condamnation du blocus imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies. La place José Martí, située au centre de la capitale, a été l'espace choisi pour rejeter le blocus de Washington et clôturer la campagne continentale pour l'acquisition de seringues afin de contribuer à la vaccination contre le Covid-19 dans notre pays.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259068-large-repercussion-mondiale-de-la-journee-de-solidarite-pour-cuba-et-contre-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**